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会 派 代 表 質 問 発 言 通 告 書 
 

一  般  質  問  発  言  通  告  書 
 

（３月１３日・１４日・１５日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 浦 市 議 会



会派代表質問発言通告者 

順番 議席番号 議 員 氏 名 所属会派 頁 

１ ２５ 矢 口 迪 夫 創 政 会 １ 

２ １９ 吉 田 博 史 明 政 会 ３ 

３ １６ 海老原 一 郎 郁 文 会 ５ 

４ ４ 福 田 一 夫 公明党土浦市議団 ７ 

５ ６ 久 松   猛 日本共産党土浦市議団 ９ 

６ １５ 柴 原 伊一郎 新 風 会 １１ 

 

一般質問発言通告者 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

７ ２３ 竹 内   裕 一括質問一括答弁 １３ 

８ ７ 勝 田 達 也 一問一答 １５ 

９ ２ 吉 田 千鶴子 一括質問一括答弁 １７ 

１０ ５ 井 上 圭 一 一問一答 １９ 

１１ １０ 今 野 貴 子 一問一答 ２１ 

１２ １ 平 石 勝 司 一括質問一括答弁 ２３ 

１３ ９ 島 岡 宏 明 一括質問一括答弁 ２５ 

１４ ２２ 川原場 明 朗 一括質問一括答弁 ２７ 

１５ ８ 塚 原 圭 二 一括質問一括答弁 ２９ 

１６ ２８ 松 本 茂 男 一括質問一括答弁 ３１ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２５ 

 

（創政会） 

矢口迪夫 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市の今後の行政課題として、人口減少や高齢化

率の増により民生費の増大が見込まれる。 

  廃止した公共施設の跡地の利用促進や売却等を早急

に進めてはどうか。 

 

 

２ 土浦市への交流人口及び観光人口を増加させること

は、街の活性化や市の財政に寄与するものと考えるが、

国民宿舎「水郷」の再建について、具体的な考えは持っ

ていないのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

1



  

2



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１９ 

 

（明政会） 

吉田博史 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 平成２９年度市政の運営方針について 

 

 

２ 平成２９年度予算について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 
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4



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１６ 

 

（郁文会） 

海老原一郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 市政方針について 

(1) シティプロモーションについて 

(2) 市民会館の耐震化及び大規模改造について 

(3) 空き家対策について 

(4) 公共施設跡地利活用について 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5



  

6



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

４ 

 

（公明党） 

福田一夫 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 市政方針及び予算編成方針より 

 (1) 行財政改革について 

 (2) 第８次土浦市総合計画について 

 (3) ふるさと土浦応援寄付事業について 

 

 

市 長 

及び 

担当部長 

 

 

7



  

8



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

 

 

（共産党） 

久松 猛 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 平和行政について 

(1) 平和首長会議第６回国内加盟都市会議総会(佐倉

市)で確認された「『ヒバクシャ国際署名』への賛同・

協力」および「『核兵器禁止条約の交渉開始を求める

市民署名』の推進」について、同会議の構成メンバー

の一員として主体的に取り組むことについて 

 

 

２ 産業振興の取り組みについて 

(1) 新「中小企業基本法」第６条の趣旨に基づき、「土

浦市中小企業振興基本条例」を制定し、中小企業の振

興に積極的に取り組むことについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

9



  

10



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１５ 

 

（新風会） 

柴原伊一郎 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ イノシシ猟一時解禁へ 

(1) 県が鳥獣保護区見直しについて市の見解を問う 

 

 

 

担当部長 

 

11



  

12



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

 

 

 

竹内 裕 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 宍塚小学校跡地に療育支援センターの設置について 

 

 

２ 法定外公共物の現状と管理をする上での問題につい 

て    

 

 

３ 定住自立圏構想（総務省）についての考え方と広域連

携によるさまざまな効果について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

市 長 
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14



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

勝田達也  

 

 

 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 市道Ⅰ級４２号線(田村沖宿線延伸道路)の進捗状況

と通学路の安全対策について 

 

 

２ 土浦市認知症カフェ実施後の状況と今後の展望につ 

いて及び認知症サポーター養成講座について 

 

 

３ 冠水時の車両からの救助訓練実施の可能性について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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16



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

吉田千鶴子  

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 少子化対策について 

(1) 「子育て世代包括支援センター」の開設について 

(2) 妊娠・出産包括支援事業の「産前・産後サポート事

業」「産後ケア事業」(宿泊型・デイサービス・アウト

リーチ)について 

(3) 不妊治療について 

 

 

２ 美術品公開推進事業について 

(1) オープニング企画第１弾について 

(2) オープニング企画第２弾について 

(3) 市民協働ワークショップの提案について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

教 育 長 

及び 

担当部長 

 

17



  

18



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

５ 

 

 

 

 

井上圭一  

 

 

 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 常名総合運動公園について 

 

 

 

２ いじめ問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及び 

担当部長 

 

市 長 

及び 

担当部長 

 

19 



  

 

20



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１０ 

 

 

 

 

今野貴子  

 

 

 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 観光客誘致について 

(1) 土浦の滞在時間を長くし、消費喚起を促す方策につ

いて 

(2) 新たな観光資源との連携について 

 

 

２ 市民協働のまちづくりについて 

(1) 市民協働の最大のものは町内会だと思うが、市は  

どのように捉えているか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

市 長 

21



  

22



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

 

 

平石勝司  

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 安定的な水の供給を確保するための水道事業につい

て 

(1) アセットマネジメントについて 

(2) 広域連携について 

 

 

 

担当部長 

 

23



  

24



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

９ 

 

 

 

 

島岡宏明  

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 人口減少への対応について 

(1) 人口の推移について 

(2) 土浦市での人口減少への取り組み 

(3) 具体的な人口増に向けた取り組みについて 

 

 

 

担当部長 

 

25



  

26 

  



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２２ 

 

 

 

 

川原場明朗  

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 将来の広域合併による中核都市(２０万都市)構想を

踏まえた広域自治体との連携強化によるまちづくりの

必要性について 

 

 

２ 広域自治体との連携強化によるコンパクトシティに

よるまちづくりと中心市街地活性化推進について 

 

 

市  長 

 

 

 

 

市  長 

 

27 

 



  

28 

 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

８ 

 

 

塚原圭二 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 牛久土浦バイパスの進捗状況について 

 

 

２ 土浦市消防体制について 

(1) 消防指令系統変更による状況について 

(2) 新消防庁舎開庁後の状況について 

(3) 土浦消防署並木出張所閉所後の体制について 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

29 

 



  

30 

 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２８ 

 

 

松本茂男 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 霞ヶ浦医療センターについて 

 (1) 現状に対する本市の対応について 

 (2) 新病棟建設に対する補助について 

 

 

 

市 長 

 

31 

 



  

32 


